
 

 

 

 

 

 

 

 ６年生の卒業式までの日めくりカレンダーも「あと１日」となりました。

いよいよ明日は、卒業式です。この１年間、竜王小学校のリーダーとし

てがんばってくれた８２人の６年生が卒業します。卒業式に参加する５

年生は、６年生への感謝の気持ちやエール、６年生はこれまでお世話に

なった人々への感謝の気持ちやこれからの決意を伝えようと呼びかけや

合唱に取り組んできました。練習に臨む態度も、本当に素晴らしいもの

でした。明日は、みんなの心を合わせて、一人ひとりの思いが伝わる卒

業式にしていきたいと思います。 

■ 卒業式の５・６年生合唱曲「明日へ」が完成しました！ 

卒業式では、５・６年生がオリジナルの合唱曲「明日へ」を一

緒に合唱します。この曲は、６年生と５年生の歌声をイメージし

ながら作った曲です。卒業式では、一人ひとりの間隔が広がって

いるだけでなく、６年生と５年生は２５ｍほど離れています。こ

れまでにない離れた場所での合唱となりますが、きっと、一人ひ

とりの歌声を響かせ、その歌声がとけ合うハーモニーになること

でしょう。 

■ 学校がきれいになりました！～６年生愛校作業～ 

３月１１日（木）の午後、６年

生は卒業前に愛校作業として、普

段あまりそうじができない場所を

きれいにしてくれました。一生懸

命に学校をきれいにしようとする

姿に感心しました。この１年間い

ろいろな場面で６年生のがんばっ

ている姿を見てきましたが、また一つその姿を見ることができました。本当にありがとうございました。 

■ 校長先生への感謝の会 

３月１２日（金）、個人的なことですが、私にとっ

て本当に感激の日となりました。その日のモジュー

ルの時間に実行委員が迎えに来てくれ、体育館に入

ると６年生が拍手で迎えてくれました。なんと、感

謝の会を開いてくれたのでした。各クラスの代表か

ら、それぞれ感謝の言葉をもらい、とてもすてきな

感謝状をいただきました。ここまででも、ぐっと胸

にくるものがありました。そして、「あなたに会え

て・・・」の合唱。本当に感激し、そのあとの話が

できなくなりました。 

この１年間は、６年生にとってイメージしていた１年間ではなかったと思います。

残念なこと、苦しいことも多かったと思います。でも、「今年だからできることをし

よう、今できることをしよう」そんな思いでさまざまなことに取り組んだ６年生に

姿に、いつも感動と勇気と希望をもらいました。６年生からいただいた感謝状、そ

して、歌声を一生の宝として大切にしたいと思います。本当にありがとうございま

した。・・・お世話になった先生方にも、６年生から感謝状が渡されました。 
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■ クラスの力が高まったドラゴングランプリ！～長縄チャレンジ～ 

３月４日（木）のつどいの広場で、児童会主催の本年度最初で最後の「ドラゴングランプリ」が行われました。

３分間で何回長縄を跳べるかのチャレンジをしました。取組期間はわずかでしたが、どのクラスも真剣に取り組

んでいました。本番の２回のトライアルの中、新記録を出して喜んでいるクラスが多かったです。  

みんなで一つのことに取り組む機会が今年は少なかったですが、この長縄チャレンジでも竜王小の子どもたち、

そして、先生方の底力をあらためて感じました。旧本部役員の「引き継ぎ式が終わってもやりたい！」という熱

い思いが全校に伝わり、素晴らしいドラゴングランプリになりました。 

 

 

 

 

 

 

■ 初任者研修授業を行いました！～４年１組の道徳～ 

３月１０日（水）の５校時に、向井先生の初任者研修の研究授業がありま 

した。「友達との信頼ときずな」という主題で道徳の授業を行いました。 

 

 

 

 

 

４年１組の子どもたちはどのように行動するかを考える内容でした。教える、教えないを「心メーター」を使

い、気持ちの変化がわかりやすく見える工夫をして授業を展開しました。向井先生の子どもたちに寄り添う姿や

前向きに授業に取り組む姿は、この１年間本当に素晴らしかったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

■ 表彰式を行いました！～創作力くらべ・図画大会・書き初め大会～ 

３月５日（金）のつどいの時間に、創作力くら

べ、図画大会、書き初め大会の県の入賞者の表彰

式を行いました。表彰式の様子は各クラスへ生放

送されまし

た。入賞した

みなさん、お

めでとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ひろ子のところに、転校してしまった仲良しの友達の正子から絵はがきが届き

ました。しかし、それは定形外郵便物で、５７円料金が不足でした。母は、「お礼

だけ言った方がいいかもしれない」と言い、兄は、「ちゃんと教えてあげた方がい

い」と言いました。さて、ひろ子はどうするべきか悩みます。 

■ 竜王小合唱団発表会が行われました！ 

３月７日（日）に竜王小合唱団の発表会が行われました。昨年度は新型

コロナウイルス感染症予防のための休校で中止となり、２年ぶりの発表会

となりました。今回は、保護者や家族のみなさんを招いて行いました。あ

まり長い時間にならないように、第１部では愛唱曲５曲、第２部ではポッ

プス５曲の２部形式で行いました。本年度は十分な活動はできませんでし

たが、歌で聴いている人を笑顔に、そして、元気にしようというテーマの

もと、素敵な発表会となりました。これからも素敵な歌声が竜王小に響く

ことを願っています。（発表会の様子は、「たつのこちゃんねる」にＵＰされています。） 


